
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0140/2019). 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begrüßt den Antrag und merkt an, es sollte auch das Merkmal 

Bioqualität mit aufgenommen werden. Der Vorsitzende erklärt, dass diese Anregung aufgegriffen 

werde. 

 


